Se acerca a 18 unidades

Peso se deprecia por sexta jornada consecutiva

 El caso de GMéxico, por la ocupación de la Secretaría de Marina de 120 kilómetros de vías férreas en Veracruz que tiene bajo concesión Ferrosur, también pudo haber contribuido marginalmente a la caída de la moneda

> Judith Santiago judith santiago@eleconomista mx

La moneda mexicana se sigue debilitando frente al dólar. Este martes, incluso, sumó su sexto día de depreciación y está cerca de retomar el techo de las 18 unidades por billete verde.

Al cierre de la jornada de este martes, el tipo de cambio se ubicó en un nivel de 17.9757 pesos por dólar, esto significa una depreciación para la divisa local de 0.42% o de 7.44 centavos respecto a la sesión del lunes, de acuerdo con datos oficiales del Banco de México (Banxico).

La moneda mexicana ha operado bajo presión, en un mercado en el que los operadores están a la expectativa de una resolución sobre las negociaciones del techo de la deuda de Estados Unidos.

Desde el 16 de mayo el peso se ha depreciado 3.15% ante su par estadounidense -equivalente a 54.97 centavos- y está acercándose al nivel de 18.0465 unidades que tocó el 27 de abril.

Lo anterior, después de que alcanzó su mejor nivel desde mayo de 2016, en alrededor de 17.4260 unidades por dólar el pasado lunes 15 de mayo.

"Inicialmente, lo que se observó fue una toma de utilidades después de que el peso tocó su mejor nivel de los últimos seis años. Posteriormente, el tema que empezó a generar más ruido y que se mantiene a la fecha, es la negociación del techo de la deuda de Esta-



La moneda mexicana ha operado bajo presión, en un mercado en el que los operadores están a la expectativa de una resolución sobre las negociaciones del techo de la deuda de EU.

dos Unidos, que aún no se ha concretado", dijo James Salazar, subdirector de Análisis Económico en CI Banco.

Este es un tema de alta incertidumbre, explicó el experto, por la posibilidad de que Estados Unidos caiga en un impago de su deuda, aunque es algo que parece poco probable.

Dólar se fortalece

Frente a este tipo de incertidumbre, los participantes del mercado se vuelven más cautelosos y buscan cubrirse con activos de inversión más seguros, como básicamente son los dólares y los Bonos del Tesoro de Estados Unidos.

Esa situación ha llevado a que el dólar se fortalezca ante otras monedas, como ha sido el caso para el peso mexicano.

El billete verde, medido por el índice dólar, que lo compara frente a una canasta de seis monedas fuertes de referencia, subió 0.33% este martes, para terminar en un nivel de 103.54 unidades, mientras que en las últimas seis jornadas ha aumentado 1.08 por ciento.

"Una vez que se alcance un acuerdo entre los republicanos y demócratas sobre el techo de la deuda de Estados Unidos, que es lo más probable que termine sucediendo, y que esto se pudiera dar en cualquier momento antes de la fecha límite del 1 de junio, se podrá tranquilizar el ambiente y podría haber un regreso en la cotización de la moneda mexicana", enfatizó James Salazar.

Asimismo, el analista de CIBanco mencionó que internamente, el caso de Grupo México, por la ocupación de la Secretaría de Marina de 120 kilómetros de vías férreas en Veracruz que tiene bajo concesión Ferrosur, también pudo haber contribuido marginalmente a la depreciación de la moneda mexicana.